
第１１９２例会 ２０１０年８月５日(木)(晴)

司 会 小清水正義副幹事

点 鐘 高橋幸雄会長

合 唱 ｢君が代｣｢奉仕の理想｣

唱 和 ｢ロータリーの綱領｣(今井茂文君)

ビジター紹介 石井一裕君(秦野)

祝結婚記念日 田中さん(８／７) 前君(８／２４)

祝誕生記念日 ≪会員≫諸星(道)君(８／１７) ≪奥様≫

田中君(８／７)

○ お願い

卓話の時間を３０分、しっかり取るため、委員会報告の

ある方は副幹事に申し出てください。報告者は会場監督の

後ろの座席で早めに準備して下さい。

○ ガバナー事務所より

第一回地区アクターズミーティングへご出席のお願い

期日 ８／２１(土) 点鐘 １３：３０

場所 相模原市民会館 けやきの間

[本日の配布物] 「ガバナー月信」

○ 規定審議会決議報告書８月中に回覧いたします。

○ 欠席の場合は水曜日の午前１０：００までに事務局ま

で連絡して下さい。食事の無駄をなくすため、ご協力

よろしくお願い致します。

○ 本日、例会終了後、理事会を開催いたします。

○ 石井一裕君(秦野) ｢お世話になります。宜しくお願い

します｣

○ 高橋幸雄君 ｢夏真っ盛りです。熱中症には十分注意し

て夏を乗り切りましょう。健康第一です。１９日の家

族親睦には親睦委員会の皆様に大変お世話になります

が、宜しくお願い致します｣

○ 古谷スミ子さん ｢酷暑お見舞い申し上げます。ご自愛

ください｣

○ 田中宏一郎君 ｢スマイルします。結婚記念日お祝い、

ありがとうございました。名水ＲＣ２３年、青年です。

会員数 41名
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○ 卓話 菊池君出席数 32名

出席率 78.05％

前々回

の修正

95.12%

例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分

会 長 高橋幸雄 幹 事 古谷スミ子 会報委員長 河野治男

2010 年～2011 年度国際ロータリー会長

レイ・クリンギンスミス

会長報告 スマイル報告

幹事報告



青春の努力はすべて未来の宝だ！！会員増強に力を発

揮して参りましょう。本日もよろしくお願いします｣

○ 前 肇君 ｢今年も来ました、結婚記念日！！お祝いあ

りがとうございます。スマイルします｣

○ 諸星道治君 ｢誕生日記念、ありがとうございます。５

７歳になります｣

○ 関野慶治君 ｢卓話を命ぜられました！｣

○ 三留文雄君 ｢１００％出席祝い、ありがとうございま

した｣

○ 諸星常平君 ｢水泳教室に通い始めました。けっこう楽

しいものです。残念ながらまだ泳げません｣

○ 小清水正義君 ｢暑さが厳しいです。くれぐれも熱中症

に気をつけてください｣

○ 今井茂文君 ｢相変わらず真夏日の連日です。また、新

聞紙上で連日の報道“高齢者の所在不明”どうなって

るの、我が国は！！｣

○ 桐山晃忠君 ｢猛暑が続きますね。この暑さに負けず秦

野名水ＲＣ、頑張りましょう。それにしても暑いです

ね！ふぅ…↘息切れ……｣

○ 河野治男君 ｢暑さに負けない為にも来週の分、スマイ

ルさせて頂きます。ニコニコ！！にこにこ！｣

○ 木村眞澄さん ｢毎日激暑が続いていますが、元気でい

られることに感謝｣

○ 淵脇美代子さん ｢猛暑にもだいぶ慣れましたが、でも

暑いですね。来週から夏休みに入りますので、英気を

養いたいと思います。スマイルします｣

○ 眞壁 仁君 ｢例会あまり出席できなく、すみません。

スマイルします｣

○ 北村まり子さん ｢暑さに勝るためにスマイルします｣

○ 梅原正美君 ｢ついに８月となり、笑顔を忘れずに１カ

月が過ぎました。今月もスマイルしで頑張ります｣

合計57,000円

｢ロータリー入会時の思い出｣ 関野慶治君

創立以来の会員の一人として、思い出話をして下さいと

の要請がありましたが、その前に飯田隆明さんが｢禁煙して

いる｣と言っていましたが、続くわけがないと思っていまし

た。私も高校生の時にいたずらで吸い始めて以来、４０数

年間、１日もやめた時はなかったと思います。

飯田さん「医者の力を借りて、タバコをやめた」

私「そんな馬鹿なことはない」

飯田「来週余った薬を１錠あげるから、ためしてみたら」

そして例会の時にもらい、食後すぐに飲み、２０～３０

扮してたばこを吸ったらムカムカ気持ちが悪くなってしま

い、素人同士では良くないのではないかと思い、飯田さん

に「病院を教えてほしい」と言ったら、「厚木だから秦野の

病院の方が近くて良いのでは」と言われ、インターネット

で調べ、禁煙クリニックと称す病院が３か所載っていまし

た。知人の医者に相談したところ、“チャンピックス”とい

う薬を「煙草を吸いながら１週間飲み、８日目から禁煙し

て下さい」と言われ、今日で５日半経過しましたが、１本

も吸っていません。頭の中は８割方タバコの事でいっぱい。

夢も見ました。そして、衛星テレビで見た“白い巨塔”“不

毛地帯”。対話の度にタバコを吸うシーンで楊枝をかじって

我慢しています。

病名はニコチン依存症と言う薬物中毒だそうで、厚生省

に公約書を医者と連名で提出し、３ヶ月間かけて禁煙しま

す。健康保険が適用されます。なぜやめようとしたかと思

いますと、吸える場所が兎に角少なく、伊勢丹の中でも１

か所、こんな場所、という所でした。吸えないイライラと、

止めるのと、どっちがいいのかなと考え、止めてしまった

卓話



方が良いと判断しました。飯田さんに感謝です。周りの人

の協力が大事と言われています。薬をやめた時がどうなる

のか……心配です。

無理せず、２週間に一度病院に通って、３ヶ月間かけて

禁煙します。河野さん、石尾さんも禁煙の気持ちがあるよ

うですので、私にご相談を！

久しぶりの卓話です。

秦野名水ＲＣは１９８７年１０月１７日創立以来の「ク

ラブのあゆみ」（活動計画書）をしっかり読んでみました。

こんなに読んだのは初めてです。

私がロータリーにかかわったのは、秦野中ロータリーク

ラブが創立１０周年の記念事業の一つとしてクラブの拡大

を企画しました。小泉乙吉さん（秦野中）が特別代表、北

村勝正さん、武 功さん（秦野中）が拡大補佐として秦野

名水ＲＣ創立に尽力して下さいました。たまたま北村勝正

さんより声をかけられました。４１歳の時でした。その時

に「そんなのイヤだよ」と内容も知らず断ってしまいまし

た。北村さんは「ロータリーは推薦されないと入れないの

だよ、誘われる内が華だよ」と言いました。迷いましたが

何も分からず“入ってやる”という気持ちが半分で入会、

知っている人は初代会長の小泉俊久さんしかいませんでし

た。私より年下は柳川さん、三留さん位でした。最初は言

われるがまま、なんでも“はい”でした。

ロータリーの組織がどうなっているかを教えて頂き、理

解できたのに数カ月かかりました。１９８８年５月７日、

会員数３５名で国際ロータリーより認証された式典、認証

状伝達式（チャーターナイト）が秦野文化会館大ホールで

開催されました。女房と二人で舞台の中央に立った時に初

めて、とんでもない会に入ってしまったと思いました。そ

の時の緊張感は今でも覚えています。会費を払い、入会さ

せて頂き、休むと怒られる。これは何？と思った時期があ

りましたが、秦野で生まれ、秦野で育ち、友達がたくさん

いますが、何かの縁で知り合える人がたくさんできる事は

お金では買えないものと考えました。まず４０名の仲間が

出来、秦野ＲＣ、秦野中ＲＣ、分区、地区とどんどん増え

ていき、今は入会できて良かったと思っています。ロータ

リーに入った時点で皆さん良い人ばかりなのです。そう実

感しています。

入会して今までに印象に残る言葉が２つあります。一つ

は「入りて学び、出でて奉仕せよ」竹内パストガバナー(秦

野ＲＣ)の言葉で、ロータリーで学んで自分を高め、外に出

て少しでも奉仕できるようになりなさい、という事でした。

もう一つ「法律ってなに？と思った時、ロータリアンは道

があったら真ん中を歩こうとする努力をする人」と言われ

た事が忘れられません。合法か違法かを考える事がない為

に、真ん中を歩きなさいという事だと思います。私はロー

タリーの目的に近づけるように努力しています。

先週の会計報告の時に感じた事ですが、“基金”について

今までも方向づけを提案しつつ今日まで来てしまいました。

“基金”の在り方を再検討すべきではないかと考えていま

す。有効活用する方法を考えてみませんか？


